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NOTA INFORMATIVA 

 

Investimento de nove milhões no Hospital da Horta vai melhorar condições do 

Bloco A 

 

A deputada do PSD/Açores Salomé Matos afirmou hoje que o investimento de nove milhões 

de euros do Governo da Coligação PSD/CDS/PPM no Hospital da Horta vai melhorar as 

condições do Bloco A, lembrando que este não teve qualquer beneficiação desde a sua 

construção, em 1985. 

 

“Este investimento permitirá garantir a robustez da estrutura, para continuar a assegurar a 

prestação de cuidados de saúde às ilhas do Faial, Pico, São Jorge, Flores e Corvo”, afirmou. 

 

Os deputados do PSD/Açores Salomé Matos, Ana Jorge e Paulo Silveira reuniram com o 

Conselho de Administração do Hospital da Horta, antes de uma visita às obras de 

requalificação e ampliação daquela unidade hospitalar. 

 

Em declarações aos jornalistas, a parlamentar social-democrata Salomé Matos destacou que 

a empreitada constitui “o culminar de anos de reivindicações satisfeitas pelas populações, uma 

vez que não foram contempladas nas prioridades das governações socialistas”. 

 

De acordo com a deputada do PSD/Açores eleita pelo Faial, a obra “prevê melhorar e garantir 

melhores condições físicas do Bloco A, cuja construção data de 1985 e onde se localizam os 

principais internamentos médico, cirúrgico e ortotraumatológico”. 

 

Segundo Salomé Matos, estão igualmente contemplados na empreitada “a criação de um 

espaço que permitirá a instalação de equipamento de ressonância magnética, a adquirir no 

âmbito do PRR (Plano de Recuperação e Resiliência)”. 

 

Questionada pela comunicação social, a parlamentar social-democrata lembrou que a 

exiguidade de recursos humanos no Hospital da Horta "é resultado de anos sem planeamento 

atempado da substituição dos vários profissionais de saúde” por parte dos anteriores governos 

socialistas. 
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“O Governo de Coligação ao longo dos últimos quatro anos tem criado oferta no quadro dos 

profissionais de saúde, assim como incentivos com o objetivo de captar e fixar pessoal”, 

aguardando agora com boas expetativas o desfecho das políticas implementadas no setor, 

concluiu Salomé Matos. 

 

Horta, 23 de julho de 2024 

PSD/Açores |Gabinete de Imprensa 

 

 

 


